



# Cuarta gran noche de la Llar de l'Esport

*La moda deportiva está en la calle Barcelona número 6*

Un año más, la Llar de l'Esport organizó la Festa de l'Esquí, en la discoteca Quatro del Vallès. Como años anteriores, la Festa fue todo un éxito ya que tuvo todos los ingredientes para que lo fuera: una buena presencia de público, el espectáculo de un número uno en los humoristas del país: Jordi L. P. y, ¡cómo no!, lo mejor en prendas deportivas que está en la Llar de l'Esport.

La Festa de l'Esquí se celebró el pasado 25 de octubre en una conocida discoteca de la comarca. Jordi L. P. demostró y confirmó una vez más que su repertorio es uno de los más completos que tienen, hoy por hoy, los humoristas en este país.

La Festa empezó con un pase de modelos de todas las edades en la que se pudo ver una parte de la vestimenta de moda en materia deportiva. El pase lo hicieron desde los más pequeños —niños de cuatro y cinco años— hasta jóvenes veinteañeros y es que, en la Llar de l'Esport hay tallas para todos.

Durante la Festa de l'Esquí que organiza la Llar de l'Esport y es la única que se organiza actualmente en Mollet, también hubo toques de humor cuando varios jóvenes emulando a bailarines interpretaron **El Lago de los Cisnes**.

**Sorteos: miles de pesetas en premios**

A lo largo de la

- La Llar de l'Esport y Jordi L. P., dos números uno en la Festa de l'Esquí.
- La Llar de l'Esport, demostró ser la tienda deportiva por excelencia.
- Hablar de la Llar de l'Esport, en la calle Barcelona, 6 es hablar de gente profesional a tu servicio.

noche, Jordi L. P. fue presentando diversos sorteos entre los asistentes a la Festa de l'Esquí. Los regalos fueron de lo más variado y hubo personas que se llevaron desde un fin de semana a Andorra pasando por unas fijaciones atomic o fischer así como skis.

**Llar de l'Esport: el esfuerzo para ser cada día mejor**

Una de las características de la Llar de l'Esport es su constante esfuerzo para ofrecer cada día un mejor servicio al pueblo de Mollet. La Llar de l'Esport

lleva varios años instruyendo a sus profesionales nociones y conceptos para que éstos asesoren de la mejor forma posible a los clientes-amigos que se acercan a la calle Barcelona número seis. El esfuerzo y el trabajo que conlleva organizar la Festa de l'Esquí es el ejemplo más patente de cómo son los profesionales de la Llar de l'Esport: un equipo de personas que conocen como nadie su trabajo y ofrecen al pueblo de Mollet sus conocimientos en materia deportiva.

La Llar de l'Esport, en la calle Barcelona número seis, es la número uno en ropa deportiva y, sobre todo en profesionalidad por-

que el trato al cliente es cada día mejor.

**¡Hasta el año que viene!**

Una vez más, la Llar de l'Esport ha demostrado que es un número uno en Mollet en todo lo relacionado con el deporte, la moda en el deporte y las ganas de servir a su amplia y fiel clientela.

La noche del 25 de octubre, nuevamente logró un gran éxito por su espectáculo.

Han sido ya cuatro años organizando cuatro inolvidables noches que sin duda ponen de relieve el buen quehacer del equipo humano de la Llar de l'Esport.

**¡Hasta el año que viene!**

